## Mit Freude singen

## Moorpieper feierten 25-jähriges Bestehen

Hüttenbusch (ui). Seit 25 Jahren gibt es nun die Moorpieper, diese sangesfreudigen Männer und Frauen. Am 5. November 1986 trafen sie sich zum ersten Mal in der damaligen Bahnhofsgaststätte in Hüttenbusch. 25 Jahre später feierte der Singkreis sein Silberjubiläum im Schützenhof Hüttenbusch bei Kaffee und Kuchen und anschließend mit Gesang. Mit dabei waren der MGV Concordia aus Worpswede und der Projektchor aus Rotenburg (Wümme) und umzu.

Durch das Programm führte Susanne Suerken. Eigens für die Komponist Fritz Fenker das Lied "Cantare heißt singen" kompo- und moderndem Liedgut. unter der Leiterin des Chores. Birgit Lackner, gesungen wurde. unter der Leitung von Günther schlug.



Jubiläumsveranstaltung hat der 25 Jahre Moorpieper - dieses Jubiläum wurde jetzt gebührend gefeiert.

Foto: eb

Männergesangverein Concordia Brigitte Fenker die Klanghölzer band-Bremen an.

Projektchor unter der Leitung von auch gebührende Grußworte, wöchentlichen Proben und den René Clair. Sie sangen Folklore die der stellvertretende Gemein- Konzerten des Gesangvereins aus Deutschland, Russland und debürgermeister Karl-Friedrich teilnehmen, wurden durch Helga Spanien, gaben plattdeutsche Schröder und der Ortsbürger- Lütjen und Heike Folz besonders Lieder zum Besten, und erfreuten meister Waldemar Hartstock an geehrt. Das Jubiläumskonzert das Publikum, das teilweise mit den Singkreis richteten. Auch ein klang mit dem Lied "Kein schöner einbezogen wurde, mit Spirituals Geschenk für die erste Vorsitzen- Land" aus.

de Helga Lütjen hatten sie mitgeniert, das am Festtag erstmals Das Akkordeon hatte Birgit Lack- bracht. Diesen Rednern schlossen ner fest im Griff. Sie begleitete sich Harald Gräflich vom Dorfden "Holskendanz" auf ihrem platz Hüttenbusch, Horst Werner Ein abwechslungsreiches Pro- Instrument und das Stück "Mari- vom Heimatverein Heudorf und gramm boten die Gastgeber, der posa" mit Gitarre, während Heike Folz vom KreisChorVer-

Gründungsmitglieder, die immer Hildebrandt und der Rotenburger Zu einem solchen Fest gehören noch mit großer Freude an den

## Sänger gesucht

Die Moorpieper freuen sich über neue Sängerinnen und Sänger, die ebenfalls Spaß am Gesang haben. Wer interessiert ist, ist zu den wöchentlichen Chorproben, donnerstags von 20 bis 22 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Hüttenbusch. Schulstraße 1, herzlich willkommen. Weiter Informationen gibt es unter der Telefonnummer 04794 / 962258 oder im Internet unter www. moorpieper.de.